

Elda y Petrer cumplen con la tradición del Día de la Mona

21/04/2025



Los más pequeños han disfrutado de la mona | Marta Maestre.

El Lunes de Pascua es un día de tradición para los eldenses y petrerenses. Numerosas familias han disfrutado de la jornada comiéndose la mona en diferentes parajes de ambas localidades como Caprala, el Arenal, San Crispín, Ferrusa o el pantano.

El último día festivo de la Semana Santa ha arrancado temprano para algunas personas que han decidido ir caminando hasta el pantano o el Arenal para disfrutar de una mañana de naturaleza. A lo largo del recorrido han recuperado fuerzas degustando toñas, monas o algún bocadillo.



Los juegos de mesa han estado presentes durante la jornada | Marta Maestre.

También hay quienes han acudido en coche a estos puntos con sus mesas y sillas para poder disfrutar del día cómodamente. Los juegos de mesa tampoco han faltado en esta jornada protagonizada por compartirla con la familia, amigos y mascotas.

Algunos ciclistas han recorrido estos puntos para disfrutar de la apacible mañana y del último día de descanso antes de la vuelta al trabajo.



La población ha acudido junto a su familia y amigos | Marta Maestre.

